

Convocatorias

MUSEO DE ARTE MODERNO

El diseño del automóvil, en Nueva York

El Museo de Arte Moderno de Nueva York (MoMA) acoge desde el 29 de junio hasta el 16 de septiembre próximo una exposición de vehículos que destacan por la importancia de su estética.

EL MUNDO MOTOR

El pasado 29 de junio se estrenó en el Museo de Arte Moderno de Nueva York la exposición "AUTObodies: velocidad, deporte, transporte", dentro de la cual se muestran vehículos especialmente seleccionados por sus cualidades estéticas, diseños históricos y culturalmente influyentes.

La exposición representa un abanico de cinco décadas de diseño de automóviles, incluyendo, entre otros, el Cisitalia 202 GT de Pininfarina de 1942 y el Ferrari de Fórmula 1 de 1990.

Además, la exposición también cuenta con un modelo Smart, concretamente un City Coupe smart&pulse, que la organización ha incluido debido no sólo a su diseño, sino también por su valor como solución a los principales problemas de la circulación y el tráfico urbano.

